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議事録（概要） 

会議名 令和 5年度 芦屋町青少年問題協議会 第 2 回協議委員会 

会場 芦屋町役場 3階 31 会議室 

日時 令和 6年 3月 21 日（木）午後 6時～6 時 30 分 

委員の出欠 

会 長 波多野 茂丸 出 委 員 小德 薫 出 

副会長 田中 太 出 委 員 勝木 久美 出 

委 員 福原 光次 出 委 員 山下 高志 欠 

委 員 内海 猛年 出 委 員 天賀 京子 出 

委 員 三桝 賢二 出 委 員 井上 裕一 出 

委 員 越智 正美(幾野氏代理) 出 事務局 3 人（本石、艶島、平井） 出 

件名・議題 

１ 会長あいさつ 

２ 議題 

  （１）令和 6 年度事業計画について 

（２）折尾警察署からの報告について 

３ その他 

  ・報酬、費用弁償の支払いについて 

  ・委員の任期について 

合意事項 

決定事項 

令和 6年度の事業計画（案）について承認をいただいた。 

折尾警察署からの報告について情報共有を行った。 

【議事録】 

１ 会長あいさつ 

〇波多野会長より挨拶が行われた。 

 

２ 議題 

（１）令和 6 年度事業計画について 

 〇令和 6年度事業計画（案）について、事務局より説明を行った。 

 〇質問・意見 

  なし 

 

（２）折尾警察署からの報告について 

 〇折尾警察署 生活安全課 幾野課長より福岡県内及び折尾署管内、芦屋町における少

年検挙補導人員及び不良行為少年の補導状況、少年の福祉を害する犯罪、児童虐待関

係、近年の傾向等について報告を行った。 
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 〇質問・意見 

 （委員） 

大麻の低年齢化はどのように見受けられるか。 

（折尾署） 

大学生から 20代前半までの若者が多い。上の年齢の方は少ない。若者はおしゃ

れ感覚、興味本位で始めている。 

   （委員） 

     以前は覚せい剤が多かったが最近はどうか。 

   （折尾署） 

     0 人ではないが、減っている。 

   （委員） 

芦屋町で児童虐待が 8 件と報告があったが、関係機関との連携はできているの

か。 

   （折尾署） 

認知をしたら児童相談所へ通告している。見守ってほしいということになれば、

民生児童委員に相談している。 

 

３ その他 

〇事務局より、委員報酬・費用弁償の支払い及び委員の任期について説明を行った。 

〇質問・意見 

 なし 

 

 

 


